

LETTRE D'INFO

Le bulletin d'information de la Fédération de Pêche et de Protection du Milieu Aquatique de Côte-d'Or



EDITO

En cette période de turbulences économiques, politiques et climatiques, marquée par des hausses de prix exorbitantes plus ou moins justifiées, les missions et la vie de la Fédération sont elles aussi impactées par ces nouvelles conditions.

L'augmentation du prix de l'aliment pour la pisciculture, des matériaux, des équipements, du carburant, de l'électricité et la mise à niveau des salaires nous ont amenés à revoir les tarifs de nos prestations. C'est pourquoi, afin d'éviter de pénaliser les AAPPMA, nous avons revalorisé les subventions qui leurs sont allouées.

Si l'on ajoute à cela le passage à 20% de la TVA sur les poissons d'alevinage, l'interdiction de réguler les cormorans et les attaques virulentes et incessantes contre la pêche, l'année 2023 s'annonce assez rude pour nos structures. Cependant, je ne doute pas que, tous ensemble, nous saurons faire face à cette adversité.

JP.S.

LES ACTIONS DE LA FNPF

Devant ces décisions très pénalisantes (TVA, cormorans...), la FNPF est intervenue auprès des différents ministères concernés afin d'obtenir une révision de ces arrêtés en faisant valoir notre rôle dans la protection de la biodiversité aquatique et le poids économique du loisir pêche (2 milliards d'euros en France).

Claude Roustan a également demandé un rendez-vous avec le Président de la République.

De notre côté, des courriers allant dans le même sens ont été adressés aux élus (députés et sénateurs).



FÉDÉRATION DE CÔTE D'OR POUR LA PÊCHE
ET LA PROTECTION DU MILIEU AQUATIQUE

DU NOUVEAU A LA FEDERATION

Deux nouveaux salariés ont été recrutés pour renforcer l'équipe.

Julien GAUTHIER, spécialiste en pisciculture

Tristan GIRARDET, agent technique polyvalent qui a été formé pendant plusieurs années à la Fédération

LETTRE D'INFO

CARREFOUR DES GESTIONS DURABLES DE L'EAU

Dans un environnement où le climat change, où les ressources naturelles diminuent et l'eau se raréfie, les services publics et les acteurs du monde de l'eau sont face à un défi majeur : créer un nouveau modèle de gestion durable de l'eau.

Les 23 et 24 novembre se tenait le Carrefour des gestions durables de l'eau, qui se propose d'accompagner l'ensemble des professionnels du secteur et leurs partenaires dans l'identification des innovations et bonnes pratiques en matière de gestion durable de l'eau.

Au programme : 8 parcours thématiques, 40 conférences et un salon de 80 exposants.

La Fédération, invitée à cet événement, animait mercredi dernier l'atelier "Pour garder des milieux aquatiques en bonne santé, il faut déjà en prendre soin", l'occasion d'échanger au sujet de nos missions de protection et de restauration des milieux.



LANCEMENT DE NOTRE CHAÎNE YOUTUBE!

YouTube est le deuxième site web le plus visité au monde juste après Google, qui n'est autre que la société mère de YouTube. Et comme une image vaut mieux que mille mots, pourquoi ne pas profiter de la visibilité que cette plateforme a à offrir?

Nous travaillons depuis plusieurs années afin de communiquer davantage au sujet de la Fédération, dans le but de faire connaître ses missions, en particulier celles qui concernent la protection des milieux aquatiques. Lancer cette chaîne, qui apportera un contenu varié, à destination des pêcheurs et du grand public nous a semblé une bonne idée!

Nous avons rencontré pour cela Bastien FOURNIER, personnalité assez connue du monde de la pêche sur Youtube, puisque sa chaîne BASTOC, approche les 13000 abonnés. Qui de mieux qu'un passionné de pêche pour filmer nos missions?

Cliquez pour découvrir nos premières vidéos!



Mission de sauvetage au Réservoir de Panthier - Des...



Initiation pêche aux Étangs-d'Or - Des enfants surpris p...

SUBSCRIBE

